

Orquesta de Guitarras

El proyecto se encuentra en una reestructuración con la integración de una nueva generación de guitarristas y continúa con las gestiones para ofrecer conciertos en escuelas y espacios culturales.

Nos encontramos:

La Orquesta de Guitarras de la Escuela de Música es una agrupación que surge al interior de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, y de las academias de guitarra del Curso de Iniciación Musical, Curso Preuniversitario y Licenciatura en Música. Hace su presentación oficial en el concierto de gala en diciembre del 2014. Esta agrupación tiene como objetivos:

- Coadyuvar en el desarrollo cultural y artístico de nuestro estado a través de la presentación de conciertos en diferentes espacios y municipios de nuestra entidad.
- Colaborar en la formación de públicos haciendo uso del formato: “Concierto Didáctico”.
- Difusión de la música de concierto/académica adaptada a este tipo de agrupación: renacimiento, barroco, clásico, romántico, música latinoamericana, música de compositores mexicanos, popular y contemporánea.
- Promoción y difusión de la Facultad de Música y las diferentes ofertas educativas que ofrece: talleres libres, Centro de Iniciación Musical, Curso Preuniversitario, Licenciatura en Música, Licenciatura en Jazz y Música Popular, y la Maestría en Música.
- Fortalecer la formación académica y artística de nuestros estudiantes de la academia de guitarra

La Orquesta de Guitarras ha hecho una contribución cultural importante, ofreciendo desde su conformación, más de 20 conciertos en los principales espacios culturales y escuelas de diferentes niveles en el Estado.

